

ESENTIA Energy Systems anuncia Acuerdo Exclusivo de Colaboración para la Expansión de Infraestructura de gas natural

Ciudad de México, a 15 de abril de 2025.- ESENTIA Energy Systems se complace en anunciar la firma de un **Acuerdo Exclusivo de Colaboración** con **Siemens Energy**, una de las empresas más destacadas en innovación tecnológica en la industria energética. Este acuerdo tiene como objetivo respaldar los planes de expansión del **Sistema de Gas Natural de ESENTIA Energy Systems**, lo que permitirá aumentar la infraestructura y la capacidad de transporte de gas natural beneficiando directamente a la industria y a la economía mexicana.

El acuerdo incluye el suministro de nuevos equipos de compresión accionados por turbinas de gas, así como la implementación de actualizaciones tecnológicas, soporte técnico y asesoría durante el desarrollo del proyecto. Además, se brindará apoyo en la estandarización de las configuraciones de las estaciones de compresión mediante la revisión de información técnica y la resolución de aspectos relacionados con los requisitos de consumo entre otros. Este acuerdo también contempla un acompañamiento a largo plazo para la operación y mantenimiento de las estaciones, garantizando su funcionamiento eficiente y confiable.

"Siemens Energy es un socio estratégico clave para nosotros. Su tecnología y equipos han sido fundamentales para operar la red privada de transporte de gas natural más grande de México. Este acuerdo exclusivo refuerza nuestra capacidad para llevar a cabo la expansión de nuestro sistema, lo que contribuirá al suministro de energía que el país necesita para atraer nuevas inversiones", afirmó **Daniel Bustos**, CEO de ESENTIA Energy Systems.

Desde 2016, ESENTIA Energy Systems y Siemens Energy han sido socios comerciales en el uso de maquinaria especializada para la industria del gas natural. Actualmente, ESENTIA Energy Systems cuenta con una base instalada de 11 equipos Siemens Energy, entre turbinas y compresores, en cuatro estaciones de compresión: El Encino, La Laguna, Villa de Reyes y San Juan.

###

Acerca de ESENTIA Energy Systems:

ESENTIA Energy Systems es una empresa privada de transporte de gas natural líder en el sector energético mexicano con más de 21 años de experiencia desarrollando proyectos de infraestructura que permiten el crecimiento y acceso a la energía para el bienestar de los mexicanos. ESENTIA Energy Systems cuenta con 5 estaciones de compresión y 6 gasoductos con una extensión total de 2,144 kms, de los cuales, 2,017 kms forman el sistema privado interconectado de gas natural más grande de México: el Sistema Wahalajara, el cual va desde la cuenca de Waha, Texas, en Estados Unidos, hasta Guadalajara, Jalisco en México. Operamos bajo los más altos estándares de seguridad y las mejores prácticas de sustentabilidad y respeto a las comunidades en donde tenemos presencia.

Para más información visite www.esentiaenergy.com

Datos de contacto:

Lisa Carrillo

Gerente de Comunicación Corporativa

lcarrillo@esentia-energy.com